



ZU EINER MUSIKREISE durch den Frühling nahm die Singgruppe der Naturfreunde Michelbach die Bewohner des Helmut-Dahringer-Hauses mit.
Foto: pr

Singgruppe zu Gast im Dahringer-Haus

Gaggenau (ko). Es ist schon Tradition, dass die Singgruppe der Naturfreunde Michelbach den Bewohnern des Helmut-Dahringer-Hauses jährlich eine unterhaltsame Stunde bereitet. Eine musikalische Wanderung in den Frühling bescherte jetzt die Singgruppe den Heimbewohnern.

Gesänglich nahm die Gruppe die Heimbewohner mit über die Reste von Schnee und

Eis auf dem Feldberg, der Hornisgrinde bis hin zum Bodensee. Dabei ging die „Wanderung“ vorbei an den ersten Boten des Frühlings und auch der badische Wind blies den Wanderern bei der gesanglichen Reise, bei der die Bewohner kräftig mitsangen, um die Nase.

Durch die unterhaltsame Stunde führte der musikalischer Leiter der Singgruppe, Kurt Holfelder. Die Sängerinnen und Sänger versprachen den Heimbewohnern, dass sie im nächsten Jahr wiederkommen werden.